

Fecha: 14-05-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general

Pág.: 13
 Cm2: 700,1
 VPE: \$ 9.196.973

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Título: **Universidad del Alba inauguró año académico con charla de la religiosa Karoline Mayer**

Universidad del Alba inauguró año académico con charla de la religiosa Karoline Mayer

Sandra Guzmán, vicerrectora académica de U. del Alba; hermana Karoline Mayer, y Silvana Cominetti, presidenta del directorio de U. del Alba.



Justicia, solidaridad e inclusión fueron algunos de los puntos esenciales que abordó Karoline Mayer, religiosa alemana-chilena y presidenta de la Fundación Cristo Vive, en la clase magistral "Fundamentos de una sociedad de valores", que dictó este jueves en la inauguración del año académico 2023 de la Universidad del Alba (Udalba). En la casa central, en Santiago, la hermana destacó el esfuerzo de la institución por ofrecer oportunidades también a estudiantes de regiones, a través de sus sedes en Antofagasta, La Serena y Chillán.

El rector Rafael Rosell Aiquele valoró en su discurso la acreditación institucional que en marzo pasado otorgó la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) a Universidad del Alba.

Rafael Rosell, rector de Universidad del Alba, entregó un reconocimiento a la hermana Karoline Mayer.



Coronel Pedro Duguett, jefe del Departamento de Control y Gestión Educacional de Carabineros, —quien asistió en representación del general director de Carabineros, Ricardo Yáñez—, junto a Rafael Rosell, rector de U. del Alba.



Francisca Guajardo, jefa de la Oficina de DDHH de U. del Alba; Mostafa Ghaith, primer secretario y encargado de Asuntos Consulares de la Embajada del Líbano en Chile; Marcelo Ruiz, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad y Desarrollo de Universidad Bernardo O'Higgins; Bernardo Morales y Pamela Duarte, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud de U. del Alba.

General Ariel Oñate, director de Bienestar de Carabineros; Cecilia Echeverría, decana de la Facultad de Ciencias Agropecuarias; Macarena Fernández, decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, ambas de U. del Alba, y teniente coronel Carlos Castillo, jefe de la División de Educación del Ejército.



Belisario Prats, académico de Escuela de Derecho; Jaime Espinoza, director nacional de Escuela de Psicología, ambos de U. del Alba; Inés Cruz y Juan Villar, dirigentes de la Asociación Nacional de Empleados del Poder Judicial (Anejud), y Alejandra Gormaz, directora nacional de Escuela de Derecho de U. del Alba.



David Hevia, presidente de la Sociedad de Escritores de Chile; Alejandra Bustos, secretaria general de U. del Alba, y Fernando Silva, director ejecutivo del Centro de Extensión del Senado.



Valentín Volta, vicerrector Sede U. del Alba Antofagasta; Fernando Díaz, vicerrector Sede U. del Alba La Serena, y Miguel Lecaros, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad y Planificación de U. del Alba.



En el Aula Magna de la Casa Central de Universidad del Alba, en Santiago, la hermana Karoline Mayer, presidenta de la Fundación Cristo Vive, inauguró el año académico 2023 con la clase magistral "Fundamentos de una sociedad de valores".